				•			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							EL UNIVERSAL	19	26/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

KIOSKO

Otra del PRI por lo mismo: Alito

:::: Nos cuentan que la crisis del PRI en Sonora escala, al grado que militantes con más de 20 años de antigüedad han dimitido, como



Alejandro Moreno

los diputados Ernesto de Lucas Hopkins y Natalia Rivera, así como el ahora el exdiputado y aspirante a dirigir el partido, David Palafox. En este sentido, nos explican que la desbandada comenzó desde julio con el proceso interno de renovación, donde prácticamente se le allanó el camino a Rogelio Díaz Brown, actual

líder estatal y a quien acusan de ser apadrinado por **Manlio Fabio Beltrones** y el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, situación que no ha sido exclusiva de Sonora, pues en otros estados el tricolor se ha ido despintando, luego de que militantes acusaran imposiciones de don Alejandro. ¿Aquí aplicará eso de que cuando el río suena, piedras lleva?

Un apretón de manos

:::: Nos dicen que a unos días de su toma de protesta, la gobernadora electa de Aguascalientes, **Teresa Jiménez** (PAN), aprovechó el último informe del gobernador **Martín Orozco** (PAN), para extenderle un reconocimiento por

la "loable" labor que realizó en el gobierno, lo que fue visto como el fin de las fricciones que tuvieron en ese periodo y de que su sucesora no volteará para atrás. Pero eso no fue todo, nos añaden, pues don Martín reaccionó al elogio de su coterránea panista y en redes sociales le deseó éxito en el recorrido que está por emprender. Algo han aprendido los panistas, que prefieren fumar la pipa de la paz.

Huele a temor en Hidalgo

:::: Nos cuentan que en Hidalgo ya hay apuestas sobre quiénes son los cinco funcionarios de la administración pasada que son investigados por el encargado de la Procuraduría estatal, **Santiago Nieto Castillo**. A detalle, nos explican que don Santiago se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza para algunos, ya que en estos días se ha anunciado, sin decir nombres, que se investigan posibles anomalías en al menos cinco dependencias del gobierno de **Omar Fayad** (PRI). Y mientras que es Juan o Pedro, nos dicen que al final lo cierto es que más de un exfuncionario ya puso sus barbas a remojar. ¡No vaya a ser la de malas!

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboraciones del diario, previamente verificadas. Para comentarios consunidase al 5709 1819, extensión 2421 o al ornal editorgistamivorsal.com.mx